

La Russie, la Turquie et l'Iran tiendront un Sommet sur la Syrie en avril



Moscou, 16 mars (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères de la Russie, de la Turquie et de l'Iran ont décidé de la tenue d'un Sommet des chefs d'état des trois pays le 4 avril à Istanbul.

Le chef de la diplomatie russe, Sergueï Lavrov a indiqué qu'au cours de la réunion ils examineront la situation en Syrie.

Il a ajouté que Moscou est disposé à étudier l'invitation que lui ont faite les autorités de l'Iran pour assister au Sommet de Téhéran.

Depuis la fin-2016, la Russie, l'Iran et la Turquie, font d'intenses démarches diplomatiques pour obtenir un cessez-le-feu durable en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157657-la-russie-la-turquie-et-liran-tiendront-un-sommet-sur-la-syrie-en-avril>



Radio Habana Cuba